
ACTA 

Reunión Área Educación 

SESION ORDINARIA N°18/2023 

A los 17 días del mes de octubre de 2023, siendo las 17 hs, 
se da inicio a la sesión ordinaria Nro. 18 del 2023 del 
CONSEJO DE ÁREA DE EDUCACIÓN, presidido por la Coordinadora 
Vice-decana, Lic. Lucía Romero (DNI 12280316), en modalidad 
PRESENCIAL. Se encuentran presente el representantes 
titulares por el estamento docente Fabián Otero, DNI 
14596726 y la representante por el estamento estudiantil 
Laura Leonardi DNI 18.048.557 . De forma virtual se 
encuentra la consejera se suma la consejera Nancy Mateos 
DNI 13804357 .Existiendo el quórum necesario se da lectura 
al ORDEN DEL DÍA: 

Lectura Acta de la sesión anterior: sí. 

lo) 	Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: 

no. 

Asuntos entrados: 

1-Informe sobre la carrera de LEI ( muy baja 

inscripción segundo cuatrimestre) 

2-Tratamiento del TRAMITE- 920 / 2023 Asignaturas 

con Actividades Académicas a distancia 2C 2023 

DHYCS. 

3- Aprobación de: Antropología Social (3411) 

4-Aprobación de programa de programa: Antropología 

Social (3312). 

5-Aprobación de programa: Metodología de la 

Investigación Educativa (3417). - 

6-Aprobación de programa: Historia Social de la 

Educación en América Latina (3416). 

7-Conversatorio sobre Políticas de Infancia a cargo 

de la Directora Provincial Patricia Redondo a 

desarrollarse el 13 de noviembre. 

cl) Comunicaciones y peticiones: no. 
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e) Informes: no. 

a) Asuntos entrados: 

1.-Informe sobre la carrera de LEI (muy baja inscripción 

segundo cuatrimestre) 

Toma la palabra la Coordinadora Vicedecana del Área de 
Educación y comenta que al cierre del primer cuatrimestre 
solamente se inscriben en el segundo cuatrimestre 7 (siete) 
estudiantes en la Lic. De Educación Inicial. Es alta la 
preocupación entre los profesores, con lo cual se dialoga 
sobre cómo hacer promoción para mayor inscripción para 
2024.En la reunión de evaluación del congreso de educación 
los profesores'presentes de LEI propusieron como tiempo 
atrás hacer realizar un conversatorio con la presencia de 
Patricia redondo invitando a los cuatros años de las 
carreras de Inicial de los ISFD. 

2.-Tratamiento del TRAMITE- 920 / 2023 Asignaturas con 

Actividades Académicas a distancia 2C 2023 DHYCS. 

Lucía Romero presenta el trámite interno TRA - 920 / 
2023 Asignaturas con Actividades Académicas a distancia 2C 
2023 DHYCS. En este trámite se presentan las siguientes 
materias del segundo cuatrimestre: 
Licenciatura en Educación Secundaria 

Comunicación y Educación 3325-01 Tipo D Semipresencial 

TICs orientadas a la educación 3326-01:Tipo B Virtual 
con encuentros. 

Licenciatura en Educación Inicial 

TICs orientadas a la educación 3428-01Tipo B Virtual 
con encuentros. 

• 
Derechos Humanos 3425 	91 Tipo DModalidad 
Semipresencial 

Luego de hacer algunas observaciones de forma, se 
aprueban los antedichos programas. 
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3.-Aprobación de programa • de programa: Antropología Social 

(3411).Luego del análisis del presente programa se da por 

aprobado. 

4.- Aprobación de programa de programa: Antropología Social 

(3312). Luego del análisis del presente programa se da por 

aprobado. 

5.-Aprobación de programa: Metodología de la Investigación 

Educativa (3417). Luego del análisis del presente programa 

se da por aprobado. 

Aprobación de programa: Historia Social de la Educación 

en América Latina (3416). Luego del análisis del presente 

programa se da por aprobado. 

Conversatorio sobre Políticas de Infancia a cargo de la 

Directora Provincial Patricia Redondo a desarrollarse el 13 

de noviembre: Toma la palabra la coordinadora vicedecana 

Lucía Romero y explica las acciones que se propone para la 

difusión de la actividad. Estando todos los consejeros de 

acuerdo. 

9 Comunicaciones y peticiones: no. 

g) Informes:Se informa que dado que la consejera Nancy 

Mateos acaba de ser designada como profesora Consulta 
reinicia sus tareas como consejera. Y que la consejera 

suplente Claudia Córdoba , no participa de este consejo 

desade Julio porque se ha jubilado anticipadamente por 
ANSES. 

YO Siendo las 19,30 se da por finalizada la reunión. 

\ qQS&L, ItA/C 
011-59n 
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